



## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA



1317/2024

Cocotitlán, Estado de México, 30 de diciembre de 2024

#### ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO DETIENEN EN FLAGRANCIA A PROBABLE RESPONSABLE DE FEMINICIDIO

- *Al parecer, el individuo discutió con la víctima, lo que provocó que la agrediera con un bate de béisbol.*
- *Al lugar arribaron paramédicos de Protección Civil municipal, mismos que informaron que la mujer ya no contaba con signos vitales.*

Resultado de la estrategia de seguridad implementada por la actual administración, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) detuvieron en flagrancia a un hombre probable responsable del delito de feminicidio; al lugar arribaron paramédicos de Protección Civil municipal, mismos que informaron que la mujer ya no contaba con signos vitales.

Policías de la SSEM que realizaban patrullajes de vigilancia, como parte del Operativo Blindaje Nocturno, diseñado en las Mesas de Coordinación para la Construcción de la Paz, circulaban sobre la carretera México - Cuautla, en el kilómetro 12+300, a la altura de la colonia San Benito, cuando observaron estacionado un vehículo de la marca Nissan, modelo Versa, color vino, del cual descendió un sujeto, mismo que al notar la presencia policial intentó huir del lugar.

Conforme al protocolo de actuación, los uniformados estatales le dieron alcance y por medio de comandos verbales le marcaron el alto, a fin de verificar su actuar; tras realizar una inspección, en el automóvil, a simple vista visualizaron a una fémina que presentaba un golpe en la frente y manchas hemáticas en el rostro, a





## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA

su lado se localizaba un bate de béisbol, por lo que de manera inmediata solicitaron ayuda para su atención.

Al lugar arribaron paramédicos de Protección Civil municipal, quienes informaron que la víctima ya no contaba con signos vitales. Acorde con las indagatorias, al parecer el individuo discutió con ella y posteriormente la golpeó en la cabeza y rostro.

Tras informar el constitutivo del delito, los oficiales detuvieron a Armando "N" de 49 años de edad, mismo que presentaba golpes en la costilla del lado derecho, por lo que fue trasladado al Hospital General de Chalco, para su atención médica y custodiado por elementos de la Policía Estatal.

Después de hacer saber los derechos que la ley concede, y de su alta médica, el detenido fue trasladado, a la Agencia del Ministerio Público, donde se inició la carpeta de investigación, a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS\_Edomex.

